

私が名古屋に引越して来るのは、H18年3月でした。それでは、近所の歯科でハブラシ指導も受けたが、名古屋よりは遠くからレヌ歯科医院を見つけると考えていた矢先でした。新聞の折込みチラシが見に留まり、通り様にてありました。

実は、名古屋に越して来から2ヶ月程、歯科医院を受診しましたが何時か違ったと思いつつと探していく所でした。

内科の歯科医も必要ですが、歯科の歯科医は絶対に必要だと覺えていましたので、当院を初めて受診した時、「ここだ!」と思ひました。以前にやめていた歯科医院と同じ様に、治療はもちろんデジタルケアをしりとり指導して下さるなりです。

30代後半に歯周病になり、このままでおくと歯槽膿漏になりますと先生に言われ、その時も「みんは同じでは！」と今思っても恐ろしい発想をしていたと思います。考えてみると食べ事は休む人続々あり、止まっていた私も、たとえ虫歯の治療中でも食べ事は続けなければいけない

体が弱くなれば。

今では、月に一度のデジタルケアを欠かさず、当院のスタッフの方々や、衛生士さんともお訪問でのおもてなしに受診しております。

さて、これからも食を樂しき健康へ長生きしたいです!!

当院でのデジタルケアをいい山ば、毎日快適に過ごせて体調も良くなっています!!